



¡Segundo Trabajo = Segundo Ingreso! Podrías obtenerlo gracias a Amazon y otros

Inversión Inteligente

Sponsored

Recomendado por Outbrain

Las 2 ORILLAS

Todas las historias, todas las miradas, desde todos los rincones

Envía tu noticia

PODER AL MINUTO REGIONES EL GOCE OPINIÓN NOTA CIUDADANA CONVERSACIONES

Toda tragedia tiene su final

NOTA CIUDADANA

'Mentiroso', 'falso', 'corrupto', rugidos que en coro fueron entonados el 20 de julio en el templo de la democracia contra Iván Duque. ¿Vendrá un mejor gobierno?

Por: **Mario Arias Gómez** | agosto 03, 2022

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2orillas.



'Mentiroso', 'falso', 'corrupto', rugidos que en coro fueron entonados el 20 de julio en el templo de la democracia, en la apertura de la legislatura; Congreso renovado en un 60 %, el más diverso, plural de nuestra historia republicana.

Bochornoso aniversario patrio -nunca visto-. 'cortesía' al MÁS catastrófico, cínico, descastado, errático, inepto, oligofrénico, corrupto Gobierno -pleonismo archiconocido- sin brújula, cacumen, grandeza; el MÁS insignificante después de Andrés Pastrana, cuya anunciada ausencia de la posesión de PETRO busca recónditamente huirle al abucheo, silbatina.

Este zafarrancho -señal de hartazgo- provocado por el sartal de inexactitudes, medias verdades, sandeces ininteligibles, articuladas en el apologetico, soporifero, mal llamado discurso, signado por el odio, saturado de retadores alfilerazos a PETRO.

Fue un desgobierno en el que prevaleció el espíritu de secta; coonestó los atroces, execrables falsos positivos; masacres; asesinatos selectivos. Realidad convertida -por arte de birlibirloque- en el 'país de las maravillas'.

"kakistocracia", fuente de múltiples males, violaciones a la letra, espíritu de la Constitución; al principio de la separación, división de poderes (art. 113); cambio de costumbres, prácticas políticas; tras la complicidad: captura de las IAS, mudadas en apéndices. Sus urdidas reformas -expres- sin estudio, duplicaron el presupuesto, planta a un costo billonario, ineficiencia ejemplificada con el 'abudineo' -en sus narices-: 70 mil millones (min-TIC); 500 mil millones (Fondo de la paz). Al respecto: Cero autocríticas, ningún propósito de enmienda, solicitud de perdón. Sanguijuelas chupasangres -sin escrúpulos- dedicadas a satisfacer apetitos burocráticos, pagar favores, perseguir opositores.

Caso del ambicioso, inefable enano que funge de contralor, ocupado en manipular la elección del sucesor ¡sabe Dios con qué prohibitivas intenciones! Urge un remplazo competente, fiable, independiente, intachable, distinto al garoso, trucho caradura que desdibujó irreparablemente la entidad, causando grave daño a la moral, ética, públicas.

En cómplice connivencia con el MÁS 'admirado', 'esbelto', 'inteligente' rufián, que consumó -se exaltaba- la MÁS notable revolución contemporánea; 'pacifizó' al país MÁS vacunado del continente. Dispuso la MÁS grande inversión social: Ingreso Solidario, Matrícula Cero, Familias, Jóvenes en Acción, Adulto mayor, acorraló la pobreza, etcétera.



Publicidad



¿Sabes qué precio tiene tu inmueble? Conoce un ¿Sabes qué precio tiene tu inmueble? Conoce un aprox. con nuestra herramienta habimetro.

Lo más leído

El drástico cambio extremo de Paola Jara

De Camilo Montoya a Rodrigo Kling: los turbulentos amores de Laura Acuña

¿Tendremos otra vez dólar a 2000?

La absurda cifra que pagó Evaluna por usar unos Crocs de Balenciaga en el concierto con Camilo

¿Es verdad que tomarse fotos con Pipe Bueno trae mala suerte?

La vaciada que se ganó Juan Diego Alvira por andar de coqueto

El infierno que le hizo pasar Fredy Guarín y el canal Caracol a Sara Uribe

El megamillonario puente que une a Colombia y Venezuela, demoró 6 años para estrenarse

Cuatro familias judías mandan en el meganegocio de los textiles en Colombia

Por qué Salud Hernández llama a la policía a cruzarse de brazos en el gobierno Petro

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

No ganó un mesías ni un revolucionario, ganó un r...

Por: Jorge Buitrago Puentes

VIDEO: Grupos armados se refugian en un colegio ...

Por: Elisabet Rojas

Caricatura: Tensión entre China y Estados Unidos

Por: Alexro

Caricatura: Conversaciones a través de libros

Por: Shela

La horrible noche de Nariño

Por: Pablo Emilio Obando A.

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Solo la mitad de las curules de paz quedaron en manos de las víctimas



Cuatro familias judías mandan en el meganegocio de los textiles en Colombia



Los Mockus, unos sobrevivientes de Hitler que terminaron haciendo historia en Colombia

Frotándose las manos, dice haber ejecutado -además- el MÁS inigualable balance de vías 4G; entregado, miles de kilómetros de carreteras secundarias, terciarias; consumado la MÁS superlativa transición energética; dispensado la MÁS portentosa adjudicación de títulos de propiedad rural, subsidios de vivienda; la MÁS amplia cobertura de salud; agua potable, saneamiento básico. "Estado del bienestar" que lo graduó como el estadista moderno MÁS 'sobresaliente'. **Risas.**

Sarcástico Alí Babá que equiparó su baja popularidad, con 'el hombre de las dificultades': "soy como Bolívar, batallador, guerrero, que al final nadie quería, incluso, llegaron -como a mí- a escupirlo; lanzarle improperios. El propio José Antonio Páez le negó el ingreso a Venezuela".

Inmarcesible puntualizó: "Proseguiré con la frente en alto, la tutela del magno legado" -la megacorrupción-. "Contribuiré con 'mi' imagen, figura, voz, para que Colombia -corroída por la podredumbre, la violencia- siga brillando en el concierto de naciones" mediante la 'original' "teoría económica naranja".

Ni una palabra a sus catedralicias, vergonzosas medidas de pata -Récord Guinness-: "el cerco diplomático que 'en horas' tumbaría a 'Maburro'", 'proeza' comparada con la 'caída del muro de Berlín'. "De poder presentarme a elecciones las ganaría sobrado", "prometo a los caldenses ser el primero en aterrizar en el Aeropuerto del Café", que ordenó liquidar, "Reconstruir a San Andrés y Providencia". Olvidó resaltar la "enorme placa inaugural del túnel de la Línea".

Nada dijo sobre la repartija de "monedas acuñadas en oro con su nombre"; menos sobre "la abusiva jugadita para atomillar la junta de **Ecopetrol**"; ni del 'déficit de \$83 billones, -después de raspar la olla-', 'ni de la condecoración al impresentable Gabriel Ramón Jaimés', ni sobre la 'politización de las FFMM'; 'ni del afán por adjudicar el billonario contrato del 'Canal de Dique'.

El 'Clan del Golfo' resucitó a la semana con el paro, luego de declararlo extinguido; de ahí los 37 policías caídos en el plan pistola -18 en el solo mes de julio-, asegurando: "Ninguno quedará en la impunidad", dejando en el olvido las 6402 (cifra provisional) víctimas de los 'falsos positivos' -según la JEP- durante los gobiernos del 'Innombrable'.

Así, hay un silencio sepulcral frente a la extindón de la clase media que trasformó en menesterosa, mientras hizo MÁS ricos a los ricos, como sobre los 3.700 millones dilapidados en inútiles, promocionales viajes familiares' como FALSO 'amigo de la paz', que la comunidad internacional cobró, enrostrándole que en su 'cuatrienuis horribilis' la hizo trizas. Máscara utilizada -sin sosiego-, en la búsqueda de una posición internacional.

Despreciable, repudiado, sombrío malandrín, que hasta último minuto manció la dignidad presidencial, cuya memoria fluye por las fétidas doacas de la historia.

<http://articulosmarioariasgomez.blogspot.com.co/30>

Etiquetas: amigo de la paz, Clan del golfo, Falsos positivos, Jóvenes en Acción, matrícula cero, megacorrupción, record guinness

Like 0

Twitter Facebook

3



"Con Iván Duque era imposible la paz": entrevista exclusiva con el máximo comandante del ELN

Antonio García será una ficha clave a la hora de concretar la paz total del gobierno Petro. En esta conversación da luz sobre las posibilidades reales de negociación

Facebook Twitter Email



¿Podrá Gustavo Petro cambiar la política contra las drogas sin permiso de Estados Unidos?

Con el nuevo gobierno no habrá glifosato y la sustitución de cultivos será voluntaria, ¿hasta donde se podrá avanzar? Conversación con la experta Aura María Puyana

Facebook Twitter Email



Los días contados de Felipe Bauón en la presidencia de



Por qué Salud Hernández llama a la policía a cruzarse



ARTÍCULO DE OPINIÓN

De Camilo Montoya a Rodrigo Kling: los turbulentos amores de Laura Acuña

-Publicidad-

Ecopetrol por cuenta del fracking

La ley que prohíbe esta forma de extracción de **petróleo** va en el paquete prioritario, con cual Felipe Bayona y sus dos pilotos con Exxon quedarían en el aire



de brazos en el gobierno Petro

La polémica columnista de Semana reaccionó duramente a la llegada del nuevo minDefensa, Iván Velásquez, y salió lanza en ristre a defender a los uniformados



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | [Política de Privacidad](#)

Métricas certificadas por:



Implementación y soporte:

